



Carlos Araúz Sánchez, presidente de ATEIA-OLTRA Madrid

Los socios de ATEIA-OLTRA Madrid celebraron recientemente una Asamblea General Extraordinaria de carácter electoral, en la que se acordó por unanimidad la proclamación de las candidaturas presentadas para cubrir los cargos de presidente y vocales del Comité Ejecutivo de ATEIA-OLTRA Madrid para los próximos cuatro años.

De esta forma, Carlos Arauz Sánchez (Asesores de Flete) fue elegido como presidente de la entidad hasta el año 2023.

También se aprobaron las candidaturas para vocales en el Comité Ejecutivo de Domingo Cia García, (MPG Tránsitos), Antonio Domínguez Borrego (Asercomex Logistic), Regina Domínguez Cobos (Benito S. Dominguez), Francisco García Luque (Asesores de Comercio Exterio) Luis Gurría García, profesional de reconocido prestigio en el sector, Juana Iniesta Machón, (Raminatrans), Alberto Loeches Cejudo, (Transmec de Bortoli Group España), Fernando Martín Bertol (Enlace Logístico Internacional), Cristina Martín Lorenzo, (Aduanas y Transportes Martín Lorenzo) y Fernando Terán Anciano (ABQ).